

オープンスクール

7月23日(水)にオープンスクールを実施しました。今年は中学生72名、保護者20名に参加していただきました。本校の魅力を伝えたいという思いで生徒がボランティアスタッフとして参加し、受付や誘導、体験授業の補助などを行いました。

参加した中学生からは、「参加して良かった」「学校の雰囲気が明るくて楽しそう」「先輩たちが優しく接してくれた」「学習内容に興味を持った」等の感想が寄せられました。猛暑の中、参加してくださった中学生や保護者の皆様、本当にありがとうございました。



産業社会と人間・自己探求 (各学年の取り組み紹介)

1年

7月10日(木)に本校1年生と鶴南五島分校高等部の生徒さんとの交流会を実施しました。今年は本校の周年行事に向けて貼り絵の共同制作を行いました。互いに協力して作業することができました。出来上がった作品は体育祭でお披露目し、各学校行事でも展示していく予定です。これからも両校で協力し合いながら学校行事を盛り上げていきます。



2年

9月4日(木)、5日(金)の2日間、インターンシップを実施しました。今年度は生徒自身が体験したい事業所を探して交渉するところから行いました。その結果、島内37か所の事業所で、充実した体験をさせていただくことができました。協力していただいた事業所の皆様、ありがとうございました。この経験を今後の進路選択などに生かしていきます！



3年

3年生は夏休みに入ると同時に、進路実現に向けての準備を本格的に始めました。特に、就職希望者は受験する企業が決まり、履歴書作成や面接の準備・練習を毎日行いました。

『面接ガイダンス』では、外部から講師をお招きし、進学と就職に分かれ、それぞれの面接の注意点や作法を指導していただきました。学んだことを生かして、現在も面接練習を行っています！



校長小話 ~ 「しなやかで自律した人財への成長」とは~ その2

バイクは、重心を内側にずらすことで車体が傾き、自然にカーブを曲がるができます。傾いた体勢からアクセルを軽く回すと、車体は垂直な体勢に戻り、直進します。ハンドル以外の操作でスムーズに曲がることのできるのです。

“自律”とは、自分を制御し、適切な行動をとることを指します。自分自身の特徴・特性を理解したうえで、場面に合った対応(自分自身をコントロール)ができることが、社会人として生きていくために必要な能力ではないかと思えます。

